



## ENTSCHEIDUNGSTEAM

BLICKT AUF EINE HOFFNUNGSVOLLE ZUKUNFT  
UND VERSÖHNT SIE IM HIER UND HETZT

**Nutzen Sie die Stärke Ihrer Vorstellungskraft** um den Kontakt zu eigenen Ressourcen und zur eigenen Kraft zu finden. So lässt sich, auch in Krisenzeiten, (neue) Handlungsfähigkeit gewinnen. Die Vorstellungskraft bietet die Möglichkeit, sich konkret auszumalen und zu überlegen, wo es für Sie hingehet und wie die „neue Normalität“ aussehen könnte. Fragen Sie sich:

Was ist für Sie jetzt anders als vorher? Was hat sich verändert, was bietet sich nun an, was vorher nicht da war?

---

---

---

Was können Sie für sich nutzen?

---

---

---

Was wollen Sie sich bewahren? Auch für die Zeit nach der Krise.

---

---

---

Die Übung zielt darauf ab, sich durch innere Vorstellungskraft sicherer im Entscheiden zu fühlen. **Krisenzeiten brauchen verlässliche Entscheidungen.** Auch verworfene Optionen haben oft kluge Komponenten. Absolut sicheres Entscheiden hieße, diese Optionen ausser Acht zu lassen und den Blick einzuengen.

Das Gegenwarts-Ich kann immer nur sein Bestes tun, auch wenn am Ende nicht das Gewünschte raus kommt. Das Zukunfts-Ich sollte damit versöhnlich sein.

Das Zukunfts-Ich könnte dem Gegenwarts-Ich danken, in Zeiten von Krise überhaupt entschieden zu haben. Beide Ichs sind ein Team.

Beide wissen, dass jeder nur das bestmögliche machen kann. **Nur Mut!**

